
Ce qui me rend

heureuse, c'est d'être

capable d'écouter ce

que je ressens et de

me laisser guider par

ce ressenti dans ce

que je fais, pour

décider ce que je fais.

Françoise 49 ans Paris
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